



Al 3er Encuentro de Jóvenes Coreógrafos *Impulsos*, convoca Danza-Teatro Retazos, con el fin de apoyar e impulsar su creatividad, brindándoles un espacio para expresarse e intercambiar experiencias, potenciar su desarrollo artístico y generar propuestas que por su valor estético y humano enriquezcan la escena cubana. Podrán participar todos los coreógrafos del país, mayores de 18 años. Las propuestas artísticas, serán de un máximo de duración de ocho minutos. El plazo de admisión vence el 21 de noviembre del 2008.